



Le Patriarche Cyrille remercié de sa médiation en faveur de la chrétienne pakistanaise condamné à mort

La chrétienne pakistanaise Asia Bibi a été accusée en 2009 par un responsable musulman de sa région, après une dispute avec des musulmanes qui l'incitaient à se convertir à l'islam, d'avoir enfreint la « loi sur le blasphème ». Elle est en prison depuis plus de quatre ans. Asia, mère de quatre enfants, a été condamnée à mort en 2010. En octobre 2014, la Cour suprême de Lahore a rejeté l'appel de son avocat, confirmant la peine de mort.

Le 31 octobre 2014, le Primat de l'Église orthodoxe russe a signé un message au président de la République islamique du Pakistan, M. Hussein, lui demandant de gracier Asia Bibi : « L'exécution d'A. Bibi ne serait pas seulement une perte irréparable pour sa famille, ses parents et ses proches, mais porterait un immense préjudice au dialogue islamo-chrétien, pourrait entraîner une recrudescence des tensions entre chrétiens et musulmans, tant au Pakistan que dans le monde entier ».

Plus de deux cent lettres ont été adressées à Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, envoyés par des citoyens d'Allemagne, de Hongrie et d'autres pays. Les auteurs de ces lettres remercient Sa Sainteté de son message au président du Pakistan. « Nous prions pour qu'elle amène la grâce de Mme Asia Bibi, chrétienne condamnée à la peine de mort sous le chef d'accusation fallacieux de blasphème », disent ces lettres.